



## Journée d'intégration des 6èmes

publié le 29/09/2021

Tous les élèves de 6ème du Collège Clémenceau ont participé à une journée d'intégration pendant laquelle ils ont pu pratiquer du VTT, du tir à l'arc et de la course d'orientation pour certains.

La journée s'est déroulée par un temps très agréable et dans un cadre splendide à la base de loisirs de Mervent en Vendée.

Encadrés par plusieurs de leurs enseignants, les élèves ont rentrés ravis de leur journée d'intégration.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.